

いじめを許さない学校づくり

いじめ防止のための基本方針策定へ

いじめは絶対に許されない行為です。浦安市では市と学校が一体となって、いじめの未然防止や迅速かつ組織的な対応に向けた研修や体制づくりを進めています。

- 各学校が「いじめ防止基本方針」の策定といじめ防止を図る組織を設置します。
- 中学校区が連携をして、9年間を見通した生徒指導を進めます。
- 市では「いじめ防止条例」の策定に向けて、検討を進めます。

いじめ110番 TEL 0120-211-380



豊かな学びを支える環境整備

学習環境の充実

【平成26年度】

- 全小中学校屋内運動場に冷暖房設備設置
- 東小学校の屋内運動場整備
- 東小・浦安中学校のエレベーター整備
- 青葉幼稚園の園舎改修
- 運動公園陸上競技場の整備
- 電子黒板機能付きプロジェクター導入
(全小中学校)



【平成26・27年度】

- 全小中学校の特別教室、配膳室の空調整備
- 中学校グランド液状化対策工事(H26明海中、H27堀江中)
- 中学校トイレ改修工事(H26見明川中、H27富岡中・美浜中・日の出中)

特別支援学級・通級指導教室の開設

南小学校、高洲中学校に特別支援学級を、明海南小学校にLD・ADHD等の通級指導教室を新たに開設します。

「地域ぐるみ」の体制づくり

地域と学校をつなぐ学校支援コーディネーターを中心とした、学校支援ボランティアによる学校支援の充実を図ります。

地域の特色を生かした教育活動や様々な人とのかかわりにより、子どもたちの豊かな学びや体験を充実させます。

※平成25年度も延べ15,000人以上の方々にご支援いただきました。

平成26年度 「浦安の教育」

中学校区の幼稚園・保育園・小中学校が連携し、就学前から9年間を見通した教育活動を行う

本市独自の「小中連携・一貫教育」を基盤とした、今年度の主な取組を紹介します。

- 中学校区ごとに重点目標を設定し、特色ある教育活動を進めることで、子どもたちの育ちをつなぎます。
- 「小中連携・一貫教育カリキュラムの指針」を活用し、9年間を見通した教育活動を展開することで、子どもたちの学びをつなぎます。
- 「うらやす幼・保・小・中連携の日」を設け、教職員が情報交換や意見交換を行うことで、中学校区の教職員をつなぎ、子どもたちの育ちと学びをつなぎます。

※詳細はH26年4月配付のリーフレット「浦安市小中連携・一貫教育」をご覧ください。

きめ細やかな特別支援教育

就学前から9年間をつなぐサポート体制

特別な教育的支援を必要とする子どもが、豊かな園・学校生活を実現できるよう、サポート体制を充実させます。

- 医師やスーパーバイザー、指導主事、臨床心理士等の専門家からなる「まなびサポートチーム」が、子ども・保護者・学校(園)に対し、継続した支援や指導ができるようにサポートします。



どの子にも充実した学びの場を

子どもたち一人一人が持てる力を十分発揮するための、支援や校内体制の在り方、だれにも優しい「わかる授業」の在り方などについての研究を進めます。

- 明海小学校、東小学校、南小学校の3校をインクルーシブ教育システム構築モデルスクール事業のモデル校に指定し、その成果を市立学校・園に広めることで、本市の特別支援教育の充実を図ります。

9年間を見通した学びの充実

小1から小4も
外国語活動を教育課程に位置づけます

平成26年度より、市立全小学校が文部科学省「教育課程特例校」の指定を受け外国語活動を拡充します。21世紀を生きる子どもたちに求められる外国語教育・国際理解教育の推進に、より一層の力を入れていきます。

| 新設 | 小学校1～4年生 年間14時間 コミュニケーション能力の 「芽生え」 | 小学校5・6年生 年間35時間 コミュニケーション能力の 「素地」 | 中学校 年間140時間 コミュニケーション能力の 「基礎」 |
|----|---|--|--|
|----|---|--|--|

英語に「ふれる」…英語に「慣れる」…英語を「使う」

*市で作成した「外国語活動学習活動プログラム」と「カリキュラムの指針」を活用した、9年間を見通した外国語教育を進めます。



幼稚園・保育園でも遊びを通して体力向上や学びの基盤づくりをしています。



健康でたくましい浦安っ子の育成

推進校を中心に浦安っ子の体力向上

市内11校の体力向上推進校を中心に、体力向上と健康教育に取り組みます。平成28年度には「千葉県学校体育研究大会」において、これらの研究成果を、浦安中学校区が中心となり発表します。

【H26年度】

推進校11校
浦安中・堀江中・入船中・日の出中・浦安小・北部小・美浜南小・東小・舞浜小・日の出小・東野小

【H27年度】

推進校12校

【H28年度】

「千葉県学校体育研究大会」
浦安市で開催

安全教育の充実と危機管理体制の検討

- 各校の安全計画、危機管理マニュアルの見直しを進めます。
- 浦安市で独自に作成した防災教育指導資料を活用し、9年間を見通した防災教育を実施し、自ら考え行動できる子どもを育てます。